

ZERTIFIKAT



Jan Helbing

hat vom 22.06 - 26.06.2020
den Lehrgang zum Erwerb des Zertifikats

Auditor/Leitender Auditor ISO 27001

erfolgreich absolviert!

Die Ausbildung hat eine Gesamtdauer von 40 Stunden und beinhaltet die Beurteilung und Bewertung von Informationssicherheit-Managementsystemen anhand der Kriterien und Anforderungen entsprechend den Normen ISO 27001, ISO 19011 und ISO/IEC 17021.

Diese Ausbildung wird überwacht von der IRCA (International Register of Certificated Auditors).

- IRCA REFERENCE - A 17490

Der Lehrgang entspricht den Ausbildungsanforderungen für Personen, die sich bei der IRCA, nach deren Ausbildungssystem, als externer Auditor zertifizieren lassen möchten.

Gültig bis: 25.06.2023

VOREST-Zertifikat Nr: ai20013

Pforzheim, den 26.06.2020



Vorsand

Dieses Zertifikat unterliegt der Überwachung der VOREST AG.

Personalzertifizierungsstelle

**VOREST AG**
Bausteine Ihres Erfolgs

VOREST PZS-Akkreditierte Personalzertifizierung

CERTIFICATE

Jan Helbing

has from 22.06 - 26.06.2020
the course for acquiring the certificate

Auditor/Lead Auditor ISO 27001

successfully completed!

The total training duration is 40 hours and it includes the evaluation and assessment of information security systems using the criteria and requirements in accordance with the ISO 27001, ISO 19011 and ISO/IEC 17021 standards.

This training is monitored by IRCA (International Register of Certificated Auditors).

- IRCA REFERENCE – A 17490

The course complies with the training requirements for persons who want to be certified as external auditors by IRCA as per their training system.

Valid up to: 25.06.2023

VOREST Certificate No: ai20013

Pforzheim 26.06.2020



Management Board

This certificate is supervised by VOREST AG.

Personnel Certification Body


VOREST AG
Bausteine Ihres Erfolgs

VOREST PZS – accredited personnel certification